

変えよう！二つの異常(怒り・悲しみ)の政治



日本の政治を どう変えるか

野田政権のアメリカと財界の云うことならなんでも受け入れるという政治で、社会に閉塞感が深まっています。

閉塞感をどう打破するか？それは日本の政治を覆う二つの異常「アメリカ言いなり」「大企業・財界言いなり」を変えることです。

民主党や自公は、怖くてここに指一本触れることもできません。

アメリカはイラクとアフガニスタンに軍隊を投入しましたが、平和な国づくりに失敗し、武力で物事は解決しないことを証明しました。また、2000年代中頃アメリカの金融と過剰消費に支えられていた景気は、住宅バブルがはじけて崩壊し、世界経済は停滞し、従来のやり方では解決しないことが明らかになり、新しい方向が模索されています。

日本は、平和憲法を国是とし、核の悲劇を知る反核平和の思いが強い国です。これは日本の宝であります。アメリカ一辺倒で自主性のない日本外交。その姿勢を変え、この宝で世界の信頼を高めていけば21世紀の世界に大きく貢献できるでしょう。

また経済では、規制緩和で国際競争力を高めるという政策を転換し、日本の内需を高めることこそが世界的にも期待されています。大きく溜まっている企業の内部留保を活用して、賃金アップと非正規社員の待遇改善・正社員化、人減らしをやめ人間らしく働ける環境をつくる、中小企業との公正な取引ルールを確立する。これらの施策で国民本位の経済再建は可能です。



昨年の大震災以降、絆が合言葉になり、いたる所で人間らしさが発揮されています。この良さが政治の改革とつながっていけば日本の政治は大きく変わります。

昨年、神鋼の若者が声をあげ、就業前ミーティングに残業代が支払われるという大きな成果が生まれました。政治を変える声もあげていきましょう。共産党はその先頭にたって奮闘する決意です。

神鋼に働く仲間のみならず

日本共産党は、日本の政治を、国民本位のものに切り替えるために、来るべき総選挙での躍進を目指して頑張っています。ご支援よろしくお願いいたします。

大阪・兵庫・京都・滋賀・和歌山・奈良

近畿 定数29

 衆院議員6期、党国対委員長、党常任幹事会委員	 衆院議員1期、党中央委員、元参院議員	 党大阪府副委員長
---	---	---

日本を変える4議席を

国政動かす近畿の議席。閉塞打開の展望を広げ、近畿を変え日本を変える4議席を。

 党准中央委員、党兵庫国政委員長	 39新
--	--

コラム④ ウォール街占拠の仕掛人は誰か

(新経済モデルの構築を日本に期待するのはなぜですか)
「成長一辺倒モデルの限界を世界で最も早く体験した国だからです。高度成長を経て、バブル崩壊と20年の停滞。日本の困難を欧州や米国は遅れて体験しているのです。いま求められているのは壮大な構想力。経済成長が止まった後にどう経済を持続させられるか。解を日本がみつめてくれたら、若者が公園を占拠する必要ももうなくなります」ウォール街占拠の仕掛け人カレール・ラースンさん(朝日新聞1月1日)。

コラム⑤ 日本共産党はどんな政党か

日本共産党は、企業団体からの献金を一切貰っていません。また政党助成金も受け取っていない唯一の政党です。政党助成金は国民と草の根で対話し活動するという努力をせず、国民の税金に安易に依存して政党を墮落させるものです。ここがしっかりしているから日本共産党はアメリカにも大企業にもズバリとものが言えて、真の改革を担えるのです。